

## 1 「ありがとう集会」・学校安全ネットワーク連絡会議が行われました。

ありがとう集会：



交通指導員の方や防犯ボランティアの方々に対して、日頃の感謝の気持ちを伝えるために行われました。登下校時の子どもたちを見守っている各自治会の交通指導員や防犯ボランティアの方々が参加してくださいました。



日頃の感謝の思いを言葉に込めていまし



子どもたちから、お一人ずつ「ありがとうの便り」を受け取りました。

学校安全ネットワーク連絡会議：

東大成小学校のヒヤリハットマップ作成にあたり行ったアンケートの内容について、地域の危険な道路や児童への指導が必要な行為などの説明がありました。また、PTAからは見守りボランティアについて、今後の対策の難しさなどのお話がありました。



さいたま市防犯ボランティアリーダーから「子どもに対する声かけ事案情報」のお話がありました。



PTAの役員の方々からの御意見を聞くことができました。

## 2 図書ボランティアの人形劇「泣いた赤鬼」が開催されました。

「泣いた赤鬼」は、赤鬼の人間と仲良くなりたいという想いを叶えるため、青鬼が自己犠牲的な行動を起こします。相手の立場を考えた深い友情と信頼関係について考えさせられます。そして、青鬼は置手紙を残して、住み慣れた場所を引っ越してしまいます。クライマックスの赤鬼が青鬼の置手紙の内容を読む場面は、人間関係の複雑さや対処方法の難しさなど、子どもたちの道徳的価値観に問いかけるものとなっていました。



赤鬼と青鬼が話し合っている場面です。



赤鬼が青鬼を叩く場面、迫力がありません！



☆ 日々の練習の成果が発表に活かされていました。ありがとうございました。

### 地域のボランティアの皆様へ

厳しい寒さが続いています。いつも大変お世話になっています。

最近、数人のボランティアの方が体調を崩しているとの連絡を聞いています。御無理をしない範囲で、活動していきたいと考えています。これから宜しくお願い致します。